

Score!

CAE LA FURIA EN EXTRA INNINGS

SARAPEROS EMPATA EL JUEGO EN LA ALTA DE LA NOVENA ENTRADA, Y YA EN EXTRA INNINGS DA PALIZA A LOS ACEREROS 9 A 3



LANZA SIMAS CAMPAÑA DE CONCIENTIZACIÓN

Es crucial alertar a la población sobre la importancia de un uso adecuado del recurso para prevenir problemas en el futuro



REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El Sistema Municipal de Agua y Saneamiento (Simas) de Piedras Negras, está preparando una campaña de concientización dirigida a los usuarios para promover el cuidado responsable del agua, en respuesta a la crisis hídrica que se avecina debido a la intensa ola de calor y la sequía que afecta a gran parte del

país. El director de Simas, Juan Olvera Velázquez, señaló que, aunque en Piedras Negras aún no se ha llegado al punto de implementar racionamientos de agua como en otras ciudades, es crucial alertar a la población sobre la importancia de un uso adecuado del recurso para prevenir problemas en el futuro.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 6

LLEVA PEPE SUS PROPUESTAS AL SECCIONAL 044

SENTENCIAN A 12 AÑOS DE CÁRCEL A MEXICANO

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

DEL RÍO, TX. - La Corte Federal de Del Río dictaminó una sentencia de 144 meses de prisión (12 años) para Sixto Margarito Riojas, ciudadano mexicano, por un cargo de conspiración para importar más de 500 gramos de metanfetamina a los Estados Unidos.

Según documentos judiciales, Riojas, de 42

años, junto con su coacusado Marcelo Fabián Rodríguez Suárez, fueron sometidos a una inspección secundaria en el Puente Internacional Dos de Eagle Pass.

Durante la inspección, un oficial de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) descubrió dos extintores debajo del asiento trasero del vehículo, los cuales levantaron sospechas ya que habían sido vistos en incautacio-



Foto CBP

nes anteriores. Además, un perro entrenado K-9 alertó sobre la presencia de sustancias ilícitas en el vehículo.

Dentro de los extintores, los agentes encontraron varias bolsas y paquete-

tes sellados al vacío que contenían una sustancia blanca.

LOCAL / PÁG. 2



DESCUIDO FATAL

Se ahoga bebé en acequia de Morelos

La niña estaba jugando en el patio de su vivienda

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MORELOS, COAH. - Una tragedia sacudió a la población de Morelos y a toda la región de los Cinco Manantiales con la confirmación de la muerte de una bebé, una niña de tan solo un año de edad.

Las autoridades de Seguridad Pública y la Fiscalía General del Estado de la Región Norte II, con sede en el municipio de Zaragoza, han confirmado este lamentable suceso.

Según versiones preliminares, la madre de la menor, identificada como Jehilyl "N", relató a las autoridades que la niña estaba jugando en el patio de su vivienda, ubicada junto a la acequia principal, área delimitada para evitar este tipo de accidentes.

La madre expresó que, en un descuido, perdió de vista a la pequeña y al regresar para buscarla, ya no la encontró en el lugar. Tras una búsqueda deses-



La bebé tenía tan solo un año de edad.



La llevaron de inmediato al Centro de Salud, donde el médico de turno les informó, con gran pesar, que la menor ya no presentaba signos vitales.

perada, la hallaron minutos más tarde en las aguas de la acequia. La llevaron de inmediato al Centro de Salud, donde el médico de turno les informó, con gran pesar, que la menor ya no presentaba signos vitales.

Las autoridades correspondientes, incluyendo la Fiscalía y la PRONNIF, han iniciado las investigaciones pertinentes sobre este trágico incidente. Cabe mencionar que no es la primera vez que ocurre un suceso de esta naturaleza en la conocida acequia que atraviesa el municipio de Morelos, Coahuila.

LOCAL / PÁG. 6



PARA COMPARTIR PROPUESTAS

Se reúne Pily con trabajadores



EN LA FRONTERA

A la baja arrestos de indocumentados

Según el último informe de la Patrulla Fronteriza, se registraron 2,209 inmigrantes detenidos en una semana, con un promedio de 327 por día



REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Las estadísticas de detenciones de indocumentados muestran una tendencia a la baja en la frontera. Según el último informe de la Patrulla Fronteriza, se registraron 2,209 inmigrantes detenidos en una semana, con un promedio de 327 por día.

Estas cifras contrastan con los picos más altos de la crisis migratoria, particularmente en diciembre pasado, cuando solo en Eagle Pass se registraban hasta 2,000 cruces en un solo día. El sector Del Río, que comprende las ciu-

dades de Eagle Pass, Uvalde, así como las poblaciones de Crystal City, Bracketville, La Pryor y Carrizo Springs, reportó un total de 2,295 detenciones de migrantes durante la última semana. Entre ellas, se incluyen 36 casos de tráfico de personas, con el arresto de los contrabandistas. Además, se detectó un grupo grande de inmigrantes, definido como más de 100 personas cruzando juntas.

Sin embargo, la Patrulla Fronteriza también lamentó la muerte de un inmigrante y reportó cuatro rescates de indocumentados en riesgo de ahogarse en el río Bravo. LOCAL / PÁG. 2